

Gobierno de Rusia dona trigo a Cuba



El Ejecutivo ruso encargó al Ministerio de Emergencias que procure, transporte y entregue la ayuda humanitaria a la mayor isla de las Antillas. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 25 dic (RHC) Las autoridades rusas destinaron más de 800 millones de rublos al Ministerio de Emergencias para la compra y entrega a Cuba de 25 mil toneladas de trigo.

Un decreto del Gobierno de la Federación de Rusia refiere que la entrega se hará, este año y el próximo, en forma de ayuda humanitaria por la vía marítima.

El documento precisa que se asignarán 469 millones de rublos (unos 6,7 millones de dólares estadounidenses) del presupuesto estatal para la compra del trigo.

En tanto, más de 300 millones se designarán para la entrega del cargamento por vía marítima a Cuba.

El Ejecutivo ruso encargó al Ministerio de Emergencias que procure, transporte y entregue la ayuda humanitaria a la mayor isla de las Antillas, mientras que el Ministerio de Asuntos Exteriores debe ayudarlo en las operaciones. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba